

久保司さん 60代 Day Skipper 修得



私自身はヨットをずっとやっていたので、パワーボートっていうのは知らなくて、今度I S P Aで6月にフランスでリパークルーズに参加する予定で、それに参加するにあたり、パワーボート編を受けた方が良くよとボブさんのアドバイスがありまして、このスクールを受講してみました。

4日間 お世話になりました。ありがとうございました。

年齢も考えて、いつまでに何ができるのかってことで、ヨットは今までやっていて、そういうきっかけがあって、パワーボートってどんなものかというのを知る機会を得たことがすごく良かったです。

実際に受講してみて、かなり新鮮な感じでした。スクール内容は、ヨットのコストルナビゲーションとラップしているところがありましたし、操船に関してはヨット経験者からすると、すごく斬新な体験をさせていただきました。参加者にご迷惑を掛けながらでしたが、このメンバーに恵まれたことに感謝いたします。また機会がありましたら一緒になりたいと思います。

水野肇さん 60代 Day Skipper 修得



このスクールは、シースタイルのマリーナ参観日や安全レクチャーで知りまして、ぜひ受けてみたいと思い受講しました。4日間スクールを続けてみて、密度の濃いカリキュラムだったと思います。特にワンラインドッキングの方法です。この方法を始め、知らないことがたくさんありましたので、大変ためになりました。2機掛け大型ボートの操船も初めてだったのでとても面白かったです。またトレーニングに参加したいと思います。

松田和幸さん 40代 Day Skipper 修得



このスクールを受講しようと思ったきっかけは、ボート免許を取得してこれからどうしようかなって考えたときに、最初にレンタルボートっていうのがありましたが、免許を取得して、いきなり海に出るのも自信がなかったですし、ボートに乗ると値段もそれなりにかかってくるので、それだったらきっちり船の経験を積んでみたいと思い、インターネットで調べていたら、このスクールにたどり着いたからです。また、38フィートの大きな船を操船できるというのが、特別なものだったので、いきなりボート免許を取得したばかりで、こんな大きな船に乗って良いのかなって思っていたのですが、受講すればこの船に乗ることができるなら受講してみようと思ったのがきっかけで参加しました。

正直操船経験がないので、4日間のスクールは大変でした。ずっと緊張していました。しかしロープワークは結構覚えることができましたし、全部が全部完璧ではないですが、こんな感じで操船すればいいのかなってということが勉強になりました。

アンカリングは、投げて終わりじゃなくて、しっかりとテンションをかけて本当にゆっくりやるものだなということがわかり、今後のためになりました。

それから佐藤先生は最初の自己紹介で、1人で大島まで航行したときはすごく楽しかったと、さらにこれが本当に楽しい船の乗り方じゃないのかとおっしゃっていました。そのことをスクール中に頭の片隅に置いて臨んでいましたが、受講しているときは一生懸命でしたし、緊張してしまってそこまでの感覚になりませんでした。しかし、本当の楽しさというのは、このスクールで学んだ知識と技術をさらに経験を積んでいく中でしっかりと身に付けて、自分1人だけで『スキッパー』ということで海に出られるようになった時が、本当の楽しさや喜びを感じられるものなのかなと思いました。本当にありがとうございました。